

WR/WAZ am 27.06.12

Förderverein braucht dringend Mitstreiter

Seit fast 30 Jahren wird die Arbeit der Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern begleitet

Von Heino Baues

Bergkamen/Kamen. Der Förderverein der Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern der Städte Bergkamen und Kamen sucht händeringend nach neuen Mitgliedern. Der Vorstand um Bernd Lefarth und Eva-Maria Mikat hat sich eine Menge vorgenommen und braucht deshalb dringend Unterstützung. So möchte der Förderverein 2013

sein 30-jähriges Bestehen ein großes Informationsprogramm bieten. Hier sieht der Vorstand allerdings „schwarz“. „Derzeit scheint alles Geplante nicht zu bewältigen zu sein, wahrscheinlich muss der Schwerpunkt der Arbeit in den nächsten Wochen erst einmal auf Anwerbung neuer Mitstreiter liegen“, so Bernd Lefarth. Stattfinden wird in jedem Fall die Jahreshauptversammlung des För-

dervereins und die anschließende Vortragsveranstaltung mit Dr.med. Khalid Murafi, dem bekannten Kinder- und Jugendpsychiater, Chefarzt der Klinik in Walstede und ehema- ligem ärztlichen Direktor der LWL Klinik Hamm - Kinder- und Jugend- psychiatrie - Psychotherapie - Psy- chosomatik.

Das Bergkameraner studio theater ist bereits für diese Veranstaltung re- serviert und es geht jetzt in die Fein- planung. Daher ist noch einiges zu tun.. „Wir bräuchten einfach ein paar Mitstreiter mehr“, konstatiert Bernd Lefarth sachlich, „wenn man größe- re Dinge plant, ist es schwierig, mit einigen wenigen alles gut hinzukrie- gen.“

 Weitere Infos per E-Mail unter info@vb-kamen.de oder im Internet www.vb-kamen.de und www.vb-bergkamen.de